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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Die Bürgermeisterin ergänzt den schriftlich vorliegenden Bericht, dass die für heute vorgese-
hene Beratung über die strategischen Ziele der Stadt Tornesch zu einem späteren Zeitpunkt 
stattfinden wird.
Herr Seiler berichtet, dass man zwei Förderaufrufen eines EU-Programm gefolgt ist, jedoch die 
Tornescher Bewerbungen keine Berücksichtigung fanden. Ende Oktober startet der dritte Auf-
ruf, dem man folgen wird.
Das Bundesbüro Breitband würde die Erstellung eines Gutachtens über die Versorgungssitua-
tion im Stadtgebiet Tornesch und die Machbarkeit bzw. Umsetzung mit einem Betrag bis zu 
50T€ fördern. Eigenkapital ist nicht erforderlich. Die Strategie für die „Internet-Versorgung“ in 
Tornesch sollte in Abhängigkeit zu dem Ergebnis des Gutachtens sowie der Wirtschaftlichkeit 
stehen.  
Die Bauvoranfrage einer Firma für den Bau eines Funkmastes für Digitalfunk liegt vor. 
Die Baugenossenschaft Adlershorst wird das Wohngebäude am Moorreger Weg mit Internet er-
schließen. Die Trasse wird vom Grevenberg zum Moorreger Weg führen und von einer Firma 
verlegt werden, mit welcher die Adlershorst bereits ihre anderen Immobilien versorgt hat. Über-
legenswert ist, Objekte, die auf dem Weg liegen, mit anzuschließen. 
Frau Ries erläutert die Anlagen den Reinigungsdienst betreffend. Für Fragen steht sie zur Ver-
fügung.   
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